

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	¿Será?	¿Será irá por la libre?	Parece que las cartas no están echadas en lo que respecta a los aspirantes al Gobierno de la CDMX, no hay que olvidar que enfrente, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch , también dijo que no, pero dicen que hay quien le está endulzando el oído a propósito de las nuevas encuestas. ¿Será?
El Gráfico	Binoculares	Promotores	En el Gobierno de la CDMX hay decenas de promotores que barbean un día sí y otro también, a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, y tratan de posicionarla como candidata a la jefatura de Gobierno; sin embargo, ni toda la promoción que hacen, con dinero y esfuerzos, ha logrado desbancar en las preferencias al jefe de la Policía, Omar García Harfuch , de quien mucho se ha dicho no tiene el interés en la candidatura, ni las simpatías del presidente López Obrador.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	Ocho meses y nada	Hace ocho meses Ciro Gómez Leyva se salvó de morir. Una célula criminal que atentó contra su vida fracasó porque el blindaje nivel 7 de la camioneta en que viajaba lo evitó. El ataque le arrebató el libre albedrío, pero sobre todo la certidumbre. Nunca revisaron las copias de audio o video de su trabajo, que permitiera ir eliminando o identificando probables sospechosos, o que hubiera permitido aclarar si la hipótesis de que fue trabajo del Cártel Jalisco Nueva Generación , que deslizó el secretario capitalino de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , tenía algún sustento.
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero	Emociones y encuestas	El Universal publicó el lunes que Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana, en careo con Santiago Taboada , alcalde de Benito Juárez, le ganaría 53/39 mientras que Clara Brugada, de Iztapalapa lo haría 52/40. En otras palabras, los mejor posicionados como potenciales precandidatos de Morena son él y ella: ambos sacan entre 14 y 12 puntos porcentuales de ventaja sobre el representante del grupo encabezado por el diputado panista Jorge Romero .
El Economista	El privilegio de opinar Manuel Ajenjo	¿Quién es para la CDMX?	¿Si hoy fueran las elecciones para jefe, o jefa de Gobierno de la CDMX por quién votaría? El universo de la encuesta arrojó el siguiente resultado referente a quienes ocuparon los tres primeros lugares: Omar García Harfuch (candidato de Morena, PT y PVEMI, obtuvo 53% de los votos; el panista Santiago Taboada , 39%; Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano sólo 8 por ciento.
La Jornada	Ciudad Perdida Miguel A. Velázquez	De pasadita	Otra vez García Harfuch . el jefe de la policía que en algún momento dejó de ser el más popular entre los posibles para gobernar la CDMX, ya está otra vez hasta arriba, mientras los otros nombres de quienes quieren se han estancados, pese a la muy larga campaña y los recursos económicos invertidos para tratar de afianzar sus candidaturas.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	La disputa por Puebla	Las mediciones publicadas recientemente apuntan como principales aspirantes al jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch , y a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; pero también reconocen un escenario de alta competencia con los contendientes del Frente Amplio.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de agosto de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal	Manifestaciones sin orden, un daño	Aunque la labor de la SSC y la Subsecretaría de Control de Tránsito es valiosa, resulta imperativo ir más allá y establecer nuevos protocolos. El impacto de las manifestaciones no sólo afecta a los residentes locales, también impacta a los visitantes y los negocios en la zona.
La Razón	Rozones	Sandra Cuevas, ¿qué la impulsa?	Para observadores de la política de la ciudad no es casual que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas -quien antes ya dijo que se retiraría en el 2024 y luego que quería ser jefa de la Policía, anunciara su propósito de competir por la Jefatura de Gobierno de la CDMX.
Milenio	Artículo Mortis Roberta Garza	La ciudad de la desesperanza	El crimen contra Iñigo Arenas no es en modo alguno un caso aislado. Como denunciar no sirve para nada y la policía no mueve un dedo, a los criminales le importa un pito si una copa de más, o una gota de Rohypnol de más, hacen que las víctimas caigan en un coma etílico del cual ya no se levantan. El caso de Arenas demuestra una indolencia particularmente insensible, hija de la impunidad.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Vaya quemón se llevó la exdiputada Leticia Varela, quien ayer acusó a las autoridades de Benito Juárez de descuidar los servicios públicos por andar en la grilla, y para ello publicó una foto de basura tirada en la calle. Y es que Lety siempre ha querido gobernar esa alcaldía, aunque en 2021 tuvo que buscar Coyoacán... Ese oso hizo recordar el de su compañero Carlos Cervantes Godoy, quien en el Congreso de la CDMX exigió llamar a Santiago Taboada a explicar los altos índices de inseguridad en Benito Juárez. Lo que el sobrino incómodo de Ernestina no leyó es que se trataba de Benito Juárez ¡Quintana Roo!, nombre oficial de Cancún.
Excélsior	Frentes Políticos	Tensión innecesaria	El periodista Ciro Gómez Leyva pedirá el apoyo de la Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz, para la investigación por el atentado en su contra, al cumplirse ocho meses del ataque. Agradeció el trabajo que ha realizado la Fiscalía de la CDMX , cuya titular es Ernestina Godoy, aunque consideró que las investigaciones han sido un poco lentas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Encuentro	En un encuentro que refleja la determinación por abordar las cuestiones cruciales de seguridad en el Estado de México, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, y la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, se reunieron para forjar una colaboración estrecha en la lucha contra la inseguridad y la violencia.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de agosto de 2023

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Empresas y empresarios Armando Zúñiga	Reinserción social, gran área de oportunidad	Las cárceles en México suelen estar sobrepobladas y en condiciones de hacinamiento. Esto dificulta la implementación de programas de reinserción efectivos, ya que no se cuenta con el espacio ni los recursos necesarios para brindar una atención adecuada a los internos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Cuauhtémoc	La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró que no se dobla ante los partidos ni políticos y confirmó que sí va a competir para ser la próxima jefa de Gobierno. “Ahora sí van a tener una de a de veras, que no le va a temblar la mano para hacer lo correcto”, lanzó ante cientos de habitantes a los que presentó algunas acciones que prevé en materia de salud y educación.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Mendoza confirmado para BJ	Ya hay gallo panista para Benito Juárez. Se trata de Luis Mendoza, diputado federal, quien recibió parabienes del alcalde, Santiago Taboada; el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero; de Kenia López, vicecoordinadora en el Senado, y las diputadas Mariana Gómez y Ana Villagrán. Por Morena se perfila Leticia Varela.
Milenio	Trascendió	Morena	En el contexto de su reunión con la comunidad artística y cultural, Claudia Sheinbaum aclaró que la propuesta de preguntar en la boleta “¿Quién te gustaría que sea el candidato o candidata presidencial?” para la consulta que definirá al candidato en 2024 es de Morena y no de Marcelo Ebrard. También adelantó que no estará presente el jueves durante la insaculación de las casas encuestadoras, pues se irá de gira por Puebla.
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	Los machos de Claudia Sheinbaum	Qué bueno que la ex jefa de Gobierno ya tiene un nieto. Qué bueno que quiera casarse. Y si no, de igual manera, qué bueno. El asunto es que está en pre-pre-campaña y desde que se adelantó la sucesión, su equipo parece aconsejarle que recalque el ser: novia, próxima esposa, madre, abuela y clon de Andrés Manuel. Ahí están las imágenes, las declaraciones, las fotos.
El Financiero	Confidencial	Marcelo y su Premio Nobel	Marcelo Ebrard presentó su plan Para ganar más, con un invitado de lujo, Robert Engel, Premio Nobel de Economía 2013, quien respaldó el proyecto económico del ex canciller y la serie de iniciativas que dio a conocer para mejorar los salarios, crecer a 5%, crear 6 millones de empleos, atraer a más grupos como Tesla y facilitar la creación de empresas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de agosto de 2023

Reporte Índigo	Redes de Poder	Cerca de conocer encuestadoras	Se espera que el día de hoy, la dirigencia nacional de Morena, encabezada por Mario Delgado, pueda dar a conocer la fecha en que las comisiones de elecciones y encuestas del partido llevarán a cabo el “sorteo” para definir a las casas encuestadoras que harán el levantamiento para elegir a quien coordine los comités de Defensa de la Transformación El ex canciller Marcelo Ebrard adelantó la semana pasada que dicho sorteo se llevaría a cabo este jueves 17.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Dimes y diretes	Pese a que dice trabajar por el bien de la democracia, el Instituto Nacional Electoral no deja de ser blanco de ataques. Algunos de sus consejeros, como Rita Bell López Vences y Jorge Montaña Ventura, son acusados por favorecer todo el tiempo a Morena. Ellos aseguran que actúan con imparcialidad y en la oposición piensan lo contrario.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García	El INE centraliza impresión de boletas de los estados	De acuerdo con la comunicación enviada por la presidenta del INE a los OPLEs en los 31 estados y la Ciudad de México, el instituto firmará hoy en la CDMX un “Convenio Macro” con Talleres Gráficos de la Nación para que ya no sólo imprima las boletas que se utilizarán en la elección presidencial y de diputados y senadores a nivel federal, sino también las papeletas en las que votarán en 9 entidades federativas para elegir gobernador, Congreso local, 1,580 ayuntamientos y las 16 alcaldías capitalinas.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ratifican llamado de atención	A pesar de la carta que le envió el presidente AMLO al juez Martín Adolfo Santos Pérez, titular del juzgado octavo de distrito en materia administrativa, éste decidió conceder la suspensión definitiva a Xóchitl Gálvez para que el Ejecutivo deje de hacer declaraciones con malicia en contra de la aspirante presidencial del Frente Amplio por México.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Los enemigos de Xóchitl están en el PAN	La aparición y el crecimiento inesperado de Xóchitl vinieron a modificar los planes para ir a la contienda electoral del 2024 con candidaturas definidas. Los principales: Santiago Creel para la Presidencia, Santiago Taboada para jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Jorge Romero para encabezar al PAN, Marko Cortés de líder de la fracción en el Senado.
El Universal	Bajo Reserva	Profeco contra influencers	Se hizo público que Procuraduría Federal del Consumidor alista la publicación de un acuerdo para regular la promoción engañosa de productos o servicios que en muchas ocasiones realizan algunos de los llama dos “influencers”. Sin embargo, nos detallan que ayer por la mañana, al consultar la liga electrónica en el sitio web de Profeco sobre la “Guía de publicidad para influencers”, solo aparecía la imagen de un meme de Bugs Bunny, la cual más tarde fue retirada y en su lugar apareció la leyenda “Estamos trabajando en el sitio”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**